長研だより

No. 1 発行日 令和2年10月9日(金)

令和2年度の長期研修がスタートしました!





9月24日(木)より、令和2年度の長期研修が始まりました。午前の開講式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を踏まえ、三密を避けるためにセンターの中で最も広い大研修室で、参加する所員の数を限定して実施しました。

猪瀬宝裕所長からは,長期研修の意 義や今後の研修を進めていく上での心 がまえ等を伝えていただきました。ま た,長期研修生の代表挨拶や,長期研 修生一人一人の凛とした様子から,今 後の研修にかける思いが十分に伝わっ てきました。

25 人の長期研修生それぞれが無事 に、そして素晴らしいスタートを切る ことができました。

研究計画の作成に着手しました!

午後は、研究分野ごとのグループに 分かれて、研究計画の作成に取り組み ました。長期研修生たちは、自身の

「研究への思い」を,指導主事や主査 たちに伝えていました。その思いを受 け,指導主事や主査たちは,研究主題 や今後の研究計画に対する「よさと課 題」を見極め,具体的な指導と助言を 行いました。



長期研修生一人一人が、自身の研究を円滑に進めていくために何をすべきか、理解できたようです。研究への意欲をさらに高めることができた第1日となりました。